

S.V. 20.491



Brünn 31. Januar 1875.

Nachgekührte Preß Nachricht:

Was wirs vorzunehmen haben in Brünn mey
es uns gesattet sein, Ihnen, unserem gemeinsamen Kaiser
zu fordern einige über die Gesetzekte als seit 30. November
1871 eröffneten Mährischen Gewerbeausschuss mitzuhilfen.

Im Aufsatz sind die letzten Bevölkerung von 676 bis
jetzt, letzten Januar, von 2418 Personen herabgestiegen. Waren
der erste Januar wir 30 Personen zum Besuch zahlen,
fanden sich am 362 Personen ein. Freiheitlich mit der
Rückkehr Brünn's in das Gesamtstaat der Habsburg ist auf ein
früheren obwohl Aristokratie, reichen Erziehung und Lehren
auf höchst hohem Stande. Sieben Jahre Verwaltung nur in
Besuch giffen unsweil die Kinder, Schüler und Lehrer
ein der geistigen und der körperlichen Erziehung
Durchführung oft sehr unzureichend, Betrachtungen machen
(vor ich Anfangs beginnen) die Brünn's die freiheitlichen
Ausstellungen gegenständig zu bestreiten. Dazu aber auf engster
Zeit und solche oft der Besuch.

Spurig stellt si Yailnau an der Volksküche: bei
der ersten waren 33, bei der zweiten 58, bei der dritten 71
Bücher, im Durchschnitt $\frac{2}{3}$ Männer $\frac{1}{3}$ Frauen. Einige ^{der anderen} verloren
auf die ist jedoch bei der Bevölkerung der Yailnau kaum
Eindruck machen, und ist mir nur Angesichts dessen, dass die
Frauen in Yailnau keine lebenswichtige historische ge-
stalteten werden. Es mag darum sein, dass mir die jüdischen
mehr vorzukommen, die gewöhnlicher Begriffe erkenntlich, die
Bücher des Alten Testaments weniger ^{oder} ~~oder~~ verloren
ist daher aus, dass ich nicht für die jüdischen, für diese der
Bücher und Frauen leicht ganz freie Bibliothek
verantwortlich bin. Am Anfang der Bücherei bei Volksküche ist
bei der Familie ist mehr gesammelt, als den Büchern sehr leicht
durch die Werke des Freizeitvereins, da viele der Büchern sind es
mein geblieben, dass auf mich einmal mein Sohn für solche
existiert, die Lesebücher sind so einfach, wie ich es
nun mehr gelernt habe.

Mit dem Monat März wird die Bibliothek eine Publikum
gegenüber ^{und} beginnt dann ein weiterer Yail
die Punktate ^{als} einer Wirklichkeit; meine Absicht ist es, dass
diese neue ^{oder} Konfektion groß genug ist, um die jüdische
Kultur gewisst, verantwortlich zu hantieren.

Es sind keine Ausgaben vorhanden, die Galerie hat geboten
sie sind nicht mehr Teil des Sammlungsmuseums auf der
Insel Jahr ist Objekt zu klein und ^{in Lade} stellbar (zu
groß) es wurde die Aufgabe der Wahrtausstellung gemacht
zu werden. Auf Paula ist mir Material, um mir Egyptian
Antiquities in J. wo möglich Vorräte in den Museen
zu erhalten, bei welchen Ernährung, Frau Hollitsch (nur aus
Josephus Katalog auf zu kleinen gefügt) Eigenschaft,
Wirklichkeit u. a. Wer darf wenn es ältere Exemplare zeigen
werden.

Zu der Monatsschrift ³⁾ Angriff ist auf Rundschau der Museum
geklopft. ⁴⁾ unserer Aufgabe ist in Austrittsgraz unter
Wissenschaftler zu machen. Von Freytag ab mag man
nachfragen der Museum selbst vorzulegen werden ob diese ist
Wissenschaft mit den vielfältigen Instrumenten beginnen, dann
mag auch mit diesen praktischen, auf Ausbau geprägt ist Wissen-
heit die unzählige jungen, das gebräuchlichste, ein Vertrauen in Lehr-
der Wissenschaften geklopftes Fachgebiet bekommen werden.

Auf der Einweihung des Museums sind seit Oktober 1874 von
jährlich 5200f auf jährlich 8900f (für die Dauer von fünf
Jahren) gestingen ⁵⁾ nur bleibt meine eine Arbeit und Ausgabe
unmögliches Privat, wobei zu jährlichen Leistungen auf Einschaf-
tungen des Rathauses oder vornehmlich Aufgaben zu zählen sind.

Am Kammes ist sie sehr großer Mängel. Ester Drapp
wurde, der Prähistorische aufgenommen und vor local Mährische, nicht
nur sehr alt ist, Anselma Prandl ist aber in Böhmen und im Brau-
beckischen Kammus die einzige Quelle in der Wolloasp. Diese ist
Daguerreotypie von Dürdik, eben genügt Bezeichnung einiger Formen
Graupensand mit sehr wenigen und schwer zu unterscheiden für die jungen
Felsen kein geringer ist. Wohl kaum, dass es war sehr für
uns die jungen mit ihm unterwachsen fest nach Ollowitz, wo
wir als Gäste des Grafen Lichnowsky viele Unternehmungen haben
auf Fotografie gethan, mehrere kleine Comite für die
Gründung eines Graupensandfonds haben sich vereinigt nach
seiner Rückkehr. Es fehlt uns, ob wir dort solche uns für
eingeführte Felsen in steilen Talen adaptiert werden.

Die ersten Mitteilungen werden bei uns in Jena verfasst.
Lippe, erfasst, ob der Fotogling, die früher aufzuhören und
heute nicht mehr einzige Beobachtung versteht, bestellt ist,
der Aufgangssturz an der hier getroffen Nachfolge des Felsen
die vor dem Jahr gesetzten Kungen mit dem eingesetzten
Ausdruck zu erläutern. Es wird aber auf jetzt, wo ich hörte
aufzugehen, die lokale Verfallen nicht zu bestimmen können,
ob es hier anders einzige Auskunft ist in Brünn (in Mähren)
oder keinen mögen, kann vielleicht sein zu bestimmen.

Mit einziger Vorsicht prüfen

Georg Schramberg